

Por crédito universitario

# La FEC anunció ayer ocupación generalizada

El consejo directivo ampliado de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción acordó realizar una ocupación generalizada de los edificios del Campus como denuncia de la crisis del crédito universitario y ante la falta de respuesta hasta ahora de las peticiones que han hecho al rector. Así lo dio a conocer ayer a EL SUR el presidente del organismo estudiantil, Alejandro Navarro Brain, precisando que ésta es la primera medida que hará efectiva la FEC frente al problema y "será reeditada las veces que fuere necesario y por plazos progresivos de no haber respuesta y solución". Navarro se refirió a lo que pidieron al rector en una carta reciente en la que además le solicitan una audiencia: ampliación del plazo de apelación para alumnos de 1° año hasta el 30 de julio; recepción de la documentación de esos alumnos sin exigencia de aval para contrato de mutuo o pagaré; posibilidad de apelar para los alumnos que no obtuvieron crédito en la misma forma que las solicitudes de aumento de porcentaje. Además, dijo que plantearán al rector que se derogue la exigencia de avales, que el crédito universitario sea asignado por los mon-

tos pedidos después de analizar individualmente la situación socioeconómica del postulante y no otros factores.

Navarro dijo también que continuará la ocupación de la cabina 6 por 15 estudiantes que no tienen donde vivir, ya que no fueron considerados en las becas de hogar que se otorgaron. Señaló también que la Universidad había suspendido las 130 becas de alimentación y 45 préstamos de alojamiento, con lo que se ha producido una grave situación a los afectados. Anticipó que pedirán al rector el aumento de estos beneficios y al directorio que esa cabina 6 sea asignada como hogar a los que no tienen donde residir. Preciso que son más de 200 los que tienen problemas de este tipo. El dirigente destacó también el gesto de la universidad de cubrir los gastos de hospitalización de la alumna Mónica Mercado Soto, que sufre de insuficiencia renal crónica. Hizo un llamado a donar sangre para ella Rh Negativo, e informó que se hacen las gestiones para realizar con ella un trasplante, para lo cual se preparan algunos familiares y se ha abierto la cuenta N° 53366575312 del Banco del Estado para recibir donaciones.